



頑張る卒業生

第63回

# 青木清高さん

# 母校に行ってきました。 「課題研究」てどんな授業？

「課題研究？」聞き慣れない会員も多くいるだろう。課題研究は約30年前に専門教科の新しい科目となったと聞く。教わる授業から一人ひとりが考え実践する授業へと大きく変化している。授業の目的を曲田雄三先生(通算103回卒・静商硬式野球部監督)にお書きいただいた。

課題研究は、商業に関する学科における原則履修科目に位置付けられており、商業の各分野で身に付けた知識などを基に、自ら課題を設定し、その解決を図る学習を通して、

# 「課題研究」の授業について

熱い思いと  
同窓会の底力

昨年八月に終了したグラン  
ド等整備委員会については、学  
校ではなく同窓会が県教育委  
員会と直接何回も話し合いを  
もつて「教育長宛の要望書」を  
提出し、その結果、県予算での  
本格的な整備が計画されるよ  
うになりました。同窓会が県  
をやりその後二〇一二三年から  
八年間は地方公務員（代表監  
査委員）として県庁に勤務し  
ていました。

その関係で、二〇一九年八  
月に県教委と同窓会役員との  
初めての話し合いの場を県庁  
でセッテして「教育長宛の要  
望書」を提出し、折衝の切っ掛け  
をつくることができました。  
そもそもの発端は、六年前  
思っています。

母校には伝統に甘んじる  
ことなく、高い目標を掲げて  
学力・部活の更なるレベル  
アップを図つて、社会のいろ  
んな分野で活躍できる人材  
を育てていただきようお願  
いいたします。

あこがれの静商に入学。そして柔道部に。同学年の部員がなんと四十人もいた。その中で大会に出場できる選手は五人だけである。残念ながら私の出場するチャンスは三年間で一度もなかつた。

二年の時生徒会に立候補後期生徒会長を務め、大学をめざしたが失敗。心機一転翌年、早稲田大学政経学部に進学した。卒業後、静岡銀行に入行。退職後は地方公務員として県の仕事についた。そんな青木さんに静商への思いを書いていただいた。

A black and white photograph showing a classroom scene. Several students, all wearing white shirts and face masks, are seated at wooden desks. In the foreground, a student is looking down at a document on their desk. To their right, another student is also focused on a document. Further back, a student is looking at a laptop screen which displays a form or document. The room has a polished wooden floor and rows of desks and chairs.

## 商業高校でしかできない「ビジネスの視点を取り入れた課題研究」の授業風景

ねて』小関忠義先生

先生が編集に尽力された「静商軟式庭球部の歩み」

レディース優勝の芝原辰子氏。山本幹事長より賞品を授ける。

優勝した白石明史氏。トロイーが伊藤副会長より授与された。

白石明史氏（第76回卒）

ルフ大会

組織委員会主催による同会ゴルフ大会が十月十九（水）リバーエフ富士CCCで九名の参加者により開催された。当日は涼しい天候で心良いゴルフ日和となつた。

表彰式では待月楼の御（約5万円）が提供され全でジャンケンをして盛り上がりました。興津氏（76回）ゲットしました。尚、音楽OBより定期演奏会開催の募金活動が行われました。準優勝 秋山廣志氏（71回）

白石明史氏（第76回卒）

ルフ大会

芝原辰子氏（第77回卒）

静岡市教育体育協会体操部会長二年間（焼津水産・清水工業・商・静商定時制・島田、最後四年間は教頭）退職後専門学校で十六年間の五十四年にり教員生活を送った。

静商は、昭和四十九年四月平成五年三月の十九年間一番長く勤めた。活気ある徒に囲まれ、職員仲間にもまれ、教員の醍醐味を味わった学校だった。始めは野球部を担当し人との繋がりを楽しめた。

中高大とソフトテニスをけ、掛川西高校時代に体調崩したことから選手ではな指導者になりたいと考えるうになり、静岡大学教育学で小中高の教員免許を取得卒業後に小学校で四年間・学校で三年間・高校で三十年間（焼津水産・清水工業・商・静商定時制・島田、最後四年間は教頭）退職後専門学校で十六年間の五十四年にり教員生活を送った。

静商は、昭和四十九年四月平成五年三月の十九年間一番長く勤めた。活気ある徒に囲まれ、職員仲間にもまれ、教員の醍醐味を味わった学校だった。始めは野球部を担当し人との繋がりを楽しめた。

中高大とソフトテニスをけ、掛川西高校時代に体調崩したことから選手ではな指導者になりたいと考えるうになり、静岡大学教育学で小中高の教員免許を取得卒業後に小学校で四年間・学校で三年間・高校で三十年間（焼津水産・清水工業・商・静商定時制・島田、最後四年間は教頭）退職後専門学校で十六年間の五十四年にり教員生活を送った。

静商は、昭和四十九年四月平成五年三月の十九年間一番長く勤めた。活気ある徒に囲まれ、職員仲間にもまれ、教員の醍醐味を味わった学校だった。始めは野球部を担当し人との繋がりを楽しめた。

了。部よくを続は  
令和元年静岡市教育文化功労章を受章された小関先生と奥様 広部え恵生と月 渡学の静一中。部よくを続は  
「第3位 川島貞雄氏(74回)  
・レディース準優勝 増井美恵子氏(80回)  
【寄贈者】芳名 下村会長(62回)伊藤副会長(69回)石垣副会長(66回)副会長(77回)山本幹事長(83回)河口元総務委員長(63回)イチウロコ・佐野敏夫(63回)鈴木輝夫(72回)八千代寿し鐵・大塩正(83回)吉田順子(73回)関東支部事務局長(76回)岡本政俊(83回)高山房之(74回)入船鮎・川澄真一郎(77回)待月樓・八木章夫(79回)昇菊・両角昇吾(83回)原川副幹事長(72回)中山(83回)事務局長(76回)岡本政俊(62回)ゴルフ長(62回)古牧組織委員長(71回)  
〔敬称略・順不同・中〕